

## Norwin Berger zum Ehrenmitglied ernannt

Neuendorf/Härkingen 2. Generalversammlung des Schützenvereins

Im Restaurant zur Spanischen in Härkingen fand die zweite Generalversammlung des Schützenvereins Neuendorf-Härkingen statt. Nach dem vorangegangenen feinen Nachtessen konnte Präsident Ueli Büttler 37 Schützinnen und Schützen, darunter die Ehrenpräsidenten Josef Flury und Gerhard Studer, begrüßen.

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde vom Vizepräsident Gerhard Studer verdankt und von der Versammlung einstimmig und mit grossem Applaus gutgeheissen. Das Budget und die Jahresrechnung wurden einstimmig angenommen. Der Kassier Michael von Arx konnte gegenüber dem Budget wiederum ein grosses Plus verkünden.

Gegenüber fünf Austritten konnten zwei neue Mitglieder aufgenommen werden. Fabienne und Hansruedi Schneider, die bereits in der vergangenen Saison aktiv am Vereinsleben teilgenommen hatten, wurden von der Versammlung mit einem herzlichen Applaus aufgenommen.

Im Vorstand und bei den Funktionären gab es einige Demissionen. Nach fast 30-jähriger Vorstandstätigkeit demissionierten Ehrenmitglied Oswald Berger als Erster Schützenmeister und Claudia Trachsel als Aktuarin. Norwin Berger als Juniorenobmann und Ehrenpräsident Linus von Arx als Rechnungsrevisor.

Da ein Wahljahr ist, wurde



Norwin Berger (links) wurde für seine langjährige Vorstandstätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt. ZVG

der gesamte Vorstand neu gewählt. Ueli Büttler stellte sich für eine weitere Periode als Präsident zur Verfügung. Als Aktuarin ist neu Fabienne Schneider im Vorstand. Der Erste Schützenmeister und der Juniorenobmann sind noch vakant, aber bis zu Saisonbeginn zeichnet sich eine Lösung ab. Als Rechnungsrevisor amtiert neu Marc-André Haefeli. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig gewählt.

Norwin Berger wurde für seine langjährige Vorstandstätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt. Oswald Berger wurde für seinen unermüdlichen Einsatz in langjähriger Vorstands-

tätigkeit mit einem schönen Präsent geehrt. Nach einer gründlichen Diskussion über die Mitgliederbeiträge wurde abgestimmt. Mit nur zwei Gegenstimmen wurde das bisherige Modell beibehalten.

Die Vereinsmeister wurden bereits Ende Januar am St-Sebastians-Hock gekürt. Vereinsmeister in der Kat. A wurde Michael von Arx. In Rang 2 und 3 sind Walter Füeg und Rolf Kaiser. In der Kat. D steht im 1. Rang Peter Flück, im 2. und 3. Rang Ueli Büttler und Matias Flück. Die Sektion wird in diesem Jahr gemeinsam das Kantonale Schützenfest im Kanton Jura besuchen. (UBN)